



AFRIKA

Probleme & Chancen

Montag, 18. November 2019 um 19.00 Uhr

Priesterhaus Kevelaer, "Mutter-Teresa-Saal"

Aus ihrer Afrika-Arbeit berichten:

Dr. Daniela & Michael Lesmeister

I.S.A.R. Germany - International Search & Rescue

Heike Waldor-Schäfer

Vorstand **Stiftung "Aktion pro Humanität"**

Stefan Rouenhoff MdB

Leiter **CDU/CSU-Projektgruppe "Afrika-Partnerschaften"**

Nachdem wir als CDA uns mit unseren Wurzeln in der christlichen Soziallehre, der europäischen Dimension von Sozialpolitik und Fragen des Alterns und der Pflege bei uns im Kreis Kleve beschäftigt haben, wollen wir in unserer letzten Veranstaltung des Jahres 2020 einen Blick "über den Tellerrand hinaus" auf unseren Nachbar-kontinent Afrika werfen.

Unsere Afrika-Assoziationen sind vielfältig: Unangefochtener Spitzenreiter ist der Begriff "Hunger", aber zu Afrika gehören ebenso: Fußball, AIDS, Safari, Korruption, Nelson Mandela und Flüchtlinge. Irgendwie hängt alles ein wenig miteinander zusammen und auch wenn der Kontinent, der als die "Wiege der Menschheit" gilt, weit weg wirkt, hat er sich doch bei nahezu jedem durch die Flüchtlingsdramen auf dem Mittelmeer ins Bewusstsein gegraben.

Für den Themenabend ist es uns gelungen, drei ganz verschiedene Akteure mit Afrika-Engagement aus unserer Region zu gewinnen. Der Blick wird dabei auf die Probleme genauso gerichtet werden, wie auf die Chancen des riesigen Kontinents - humanitäre Hilfe auf der einen Seite und die Entwicklung neuer, partnerschaftlicher Formen wirtschaftlicher Zusammenarbeit auf der anderen Seite.

I.S.A.R Germany - International Search & Rescue

Die 2003 in Duisburg gegründete Stiftung ist weltweit im Einsatz. Neben der Akuthilfe bei Naturkatastrophen, Unglücksfällen oder Erdbeben, ist die Stiftung auch auf dem Gebiet der humanitären Hilfe in Afrika aktiv, so z.B. in Flüchtlings-lagern an der libysch-tunesischen Grenze oder in Kenia.

Stiftung "Aktion pro Humanität"

Die Initiatoren der humanitären Arbeit in Benin sind die Ärztin Dr. Elke Kleuren-Schryvers aus Kevelaer und ihr verstorbener Ehemann Herbert Schryvers. Wenige Tage vor dem Themenabend wird wieder ein Team aus Ärzten und Helfern den Weg nach Benin antreten - auch davon wird uns berichtet werden.

Stefan Rouenhoff MdB - Projektgruppe "Afrika-Partnerschaften"

Unser CDU-Bundestagsabgeordneter wird über die neu eingerichtete Projekt-gruppe "Afrika-Partnerschaften" der CDU/CSU-Bundestagsfraktion berichten. Er wird auf Afrika als Chancenkontinent eingehen und neue Initiativen der Bundes-regierung präsentieren. Eine Partnerschaft auf Augenhöhe ist das, was viele afri-kanische Staaten zu Recht einfordern. Hier muss nach seiner Affassung von Seiten Deutschlands und der Europäischen Union verstärkt angesetzt werden.

Kontakt:

CDA-Kreisvorsitzender Matthias Wirth, matthias.wirth@cdu-kevelaer.de